
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2012 addì 28 del mese di marzo, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,50, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Silvia Tacconi., Francesco Casini, Rita Guidetti, Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 16
Oggetto: Interrogazione  presentata  dal  Consigliere  Bensi  sull'uso  del 

software open-source nell'Amministrazione Comunale, in par-
ticolare per quanto riguarda il sistema operativo.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante. Procede poi alla sua 
sintetica illustrazione.

Risponde l'Assessore Tacconi citando un'affermazione del Ministro 
degli Esteri della Germania del 2008, nella quale comunicava che vi sa-
rebbero  stati  grandi  risparmi  nell'adozione  del  software  open-source, 
salvo poi, dopo tre anni,  annunciare l'abbandono di tale software in fa-
vore di Windows. Ciò significa che occorre stare molto attenti ai costi e 
non lasciarsi trascinare da facili entusiasmi. Ricorda come questo Consi-
glio Comunale, con un ordine del giorno approvato alcuni anni fa, si im-
pegnava ad adottare  il  sistema open-source,  che è avvenuto material-
mente nell'anno 2009, anche se restano alcune postazioni che adoperano 
il sistema Microsoft, necessario  per dialogare con altre Amministrazioni 
che non usano l'open-source.  In ogni  caso,  sottolinea che l'utilizzo di 
open-source non è a costo zero, in quanto vi sono spese di formazione e 
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manutenzione, talvolta più alte rispetto a Microsoft. La tendenza attuale 
è di non incrementare le postazioni che adottano l'open-source. Fornisce 
quindi i dati relativi alle spese sostenute nell'anno 2011 per l'hardware 
ed il software.

Il Consigliere Bensi ritiene si possa risparmiare abbandonando il si-
stema Microsoft, in quanto la spesa per open-source è limitata soltanto al 
primo anno per la formazione del personale, che poi non si ha più negli 
anni successivi. Auspica che l'Amministrazione Comunale abbandoni il 
monopolio di Microsoft, che può consentire ai giovani nuove strade oc-
cupazionali. Si dichiara parzialmente soddisfatta.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                         f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 11 aprile 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


